

小林市駅伝大会で活躍!!

西小林小の5人の代表児童が 小林市駅伝大会に参加しました。 6年脇田理央さん、下別府正哉さん 金気陽大さん、平田亜衣さん、 深松奏太さんです。みんなー 生懸命に走ったり、応援した りして頑張ってくれました。 その結果、西小林区は、全体 で第2位でした。 すごいです ね。私も皆さんの走りを見て とても感動しました。

コごげ方く気と わあろ学 ウ2 ナいとのまこ全ず う とにな ط ル 2 \pm しのがはと れウま思ご い目赴り ス 1月 う標任に感年 イしい理た 第 ルたま解 年一 子て間 を しこ 保間でどいに、 すとご て、 の症丑四 すも。た つ の年日 染年あ協 て 者が す 対が 退年 **の** シラ日を振っ 症はり力やんみちが、がの地ばんの 応 終 月 がの地ばんの に わ学 収新とお域っな健 まで、最後に 年

追

わ

れ

年

間

で

後 返

間四

を月

西

不小た。

頑 林

張小

 \mathcal{O} る

年

精

り期

まの

す前

今が

年 終

もわ

新り

型ま

コレ

口た。

半

振

返

が

終

き

61

も

の

元 康

ま型うかのて

が

龜 业学 埜校 華土 市 立便 月 西り 八 • 林12 子 小 学 校 号 校

今年もりっぱな門松ができあがりました。

12月19日(日)に、PTA主催の門松作りを実施しました。保護者と子どもたち、教職員、 地域の方々の30名が参加しました。門松は、学校の3つの門に作りました。また、保護者は、 子どもと一緒に自宅用のミニ門松を作りました。来年も、子どもたちが学校に安全に登校できま すように、保護者や地域の方々が健康でありますように、西小林小学校がますます発展しますよ うに、気持ちを込めて作りました。写真左は、ミニ門松を作っている保護者と子どもの様子です。写真

> 右は、学校の正門での集合写真です。 1年を締めくくるのに、とても よい1日となりました。

さて、来年は、2022年 令和4年、寅年です。みなさ んが幸せな年になることを心から 願っています。 1年間お世話になりまし



図書「お友達キャンペーン」実施中

自転車に乗るときはヘルメットをかぶりましょう。

っしれくれっどので書えすえイーこキ てみてさをぱも入すをるばたン緒のャー ん機いた場。推しららトに期ン しも読の会でち者毎進くし、が図間ペ月いつ書本にす〉?日すみいらも書中し、でとのに、。で、、スに命 ららった。 。でへ `るに商 す知楽触たこい子図たな品抽



まを友 室 選 す借だっ 室のてカ C 券 。 りち は楽い1 を 5たをい たしまド も つら連ま友 くすをらしている。 くな取。もうらも、れん組読ら、らポて

つい先日、西小林小学校の子どもたちが自転車の 交通ルールを守らずに、交通事故に遭いそうになっ た事案がありました。(地域の方からの連絡があり ました。) 原則、自転車は左側通行となっています。 守っていなかったようです。また、ヘルメットも着 用については、「努力義務」となっていますが、できましたら、 自分の命を守るためにもヘルメットを着用して運転して ほしいと思います。最近では、自転車が歩行者をはねる、高 齢者にぶつかるなどの事故が起き、膨大な金額の補 償金を支払う事案も少なくありません。自転車保 険の加入も気になるところです。各家庭でも、自転車の 乗り方等について話し合っていただきたいと思います。